

CANDIDAT AU POSTE DE PRESIDENT DE LA COMMISSION DEMOCRATIE, COHESION SOCIALE ET ENJEUX MONDIAUX

(Election 29 juin 2017)



Presentation

Nom:	Thierry Mathieu
Date de naissance:	21/11/1957
Nationalité:	Française
Langues de travail:	Français
Position au sein de l'OING:	Président
Nom complet et acronyme de l'OING :	Association internationale pour la recherche en hygiène hospitalière
Année lors de laquelle le statut participatif a été accordé à l'OING:	1986

Motivation

Actuellement Vice-Président de la Commission Démocratie, cohésion sociale, enjeux mondiaux, je suis médecin inspecteur général de santé publique, très engagé dans le milieu associatif. L'OING que je représente et préside a obtenu le statut consultatif puis participatif du Conseil de l'Europe il y a 40 ans.

Les 3 dernières années ont été riches et productives au travers des diverses contributions et des liens que nous avons établis avec les autres piliers du Conseil. En particulier, nous sommes intervenus à la COP 21, avons été à l'origine d'une recommandation de la conférence sur la prise en charge et les droits fondamentaux des personnes âgées dont beaucoup d'éléments ont été repris dans un texte de l'Assemblée Parlementaire.

Les défis qui attendent la conférence et en particulier la Commission Démocratie, cohésion sociale, enjeux mondiaux sont immenses pour :

- faire face aux enjeux mondiaux : migratoires, climatiques, sanitaires
- préserver la démocratie en danger dans plusieurs pays du Conseil de l'Europe, en poursuivant nos travaux (guidelines, partenariat pour un gouvernement ouvert, ...)
- renforcer une cohésion sociale fragilisée par des fractures culturelles, sociales et géographiques

La diversité des OING est une chance pour élaborer des contributions en suivant les orientations du Secrétaire Général du Conseil de l'Europe, de la Conférence des OING, en lien avec les autres piliers et les autres commissions.

Vos différences et vos expertises sont une formidable chance pour parvenir à relever ce challenge.

Ensemble, nous réussirons, j'en suis persuadé.